

Coloquios en torno a la elección de carrera

Crónica de los celebrados en el mes de abril

1 CARRERAS DE LETRAS DERECHO Y ARTE

Se celebró el 2 de abril, el correspondiente a las carreras de Letras, Derecho y Artes. En el gran Salón de Actos de la Escuela de Artes y Oficios estaba totalmente lleno, en sus dos plantas. Esto da idea del interés extraordinario con que ha sido acogida esta feliz iniciativa del primer Centro cultural de la provincia. Además de muchos alumnos había padres y madres de familia y público en general, entre el que destacaba distinguidos profesionales de Ciudad Real.

El acto comenzó con breves palabras de explicación sobre las carreras de Filosofía y Derecho (Dr. Martínez Val); Periodismo (Sr. Ramírez Morales) y Bellas Artes (Sr. Vivó Rius).

Y enseguida, los alumnos de varios cursos se lanzaron con sus preguntas a satisfacer sus respectivas curiosidades.

El periodismo atrajo mucho la atención de los alumnos y fueron reiteradamente contestados por los señores San Martín y Ramírez Morales, que informaron con suficiente amplitud acerca del Plan de estudios de la Escuela Oficial de Periodismo, las cualidades para la profesión, e incluso algunos aspectos técnicos y de la interioridad de la información y Agencias, todo lo cual mantenía el constante interés del auditorio.

Otros preguntaron a don Vicente Gutiérrez Cueto, Notario de la capital, sobre las oposiciones de Notarías y Registros de la Propiedad, siendo contestados con toda precisión acerca de los requisitos legales, ejercicios de la oposición, periodicidad de ésta, ejercicio profesional, etc.

Hubo alumnos que se interesaron sobre varios aspectos del Dibujo y de la Topografía, ilustrados por el señor Vivó Rius, así como contestó a una alumna que se interesaba sobre Arte y Decoración del Hogar y sobre figurinismo y modas, desde el punto de vista de las profesiones artísticas.

Como se aprecia, el coloquio discurría por amplios cauces, cuando otras chicas de Preuniversitario se levantaron para interrogar a las Catedráticas de Griego y de Latín, señoritas Gómez Martín y Rodón Binué, y a la directora de la Biblioteca, doña Isabel Pérez Valera, acerca de los estudios de Filología clásica, las oposiciones a Cátedra y al Cuerpo de Archivos y la relación de Filosofía y Letras con periodismo.

Otros alumnos se dirigieron al se-

ñor Martínez Val. Querían saber algunas cosas del ejercicio libre de la Abogacía, las cualidades y estudios principales para destacar en ella y servir bien su función como Abogados, así como la misión del Abogado de Empresas, etc.

La iniciativa del Instituto de Enseñanza Media ha cuajado, pues, como un gran medio informativo y educativo.



-YO, CUANDO SEA MAYOR...

2 CARRERAS SANITARIAS

Se celebró el sábado, 28 de abril, la tercera sesión, dedicada a las carreras sanitarias.

Tuvo el Instituto la colaboración de los doctores Sánchez de León, como decano del Colegio de Médicos; Fernández Díez, López de Coca, Aliseda y Martín Muñoz; la odontóloga doña Silvia Morales; las farmacéuticas señora Sánchez de León y doctores García de Mirasierra y Moreno Sobrino, éste representando a la Junta de gobierno de su Colegio; y del presidente del Colegio de Ayudantes Técnicos Sanitarios don Juan Ruiz y practicante señor Sobrino. Justificó su falta de asistencia el veterinario Dr. Saiz Moreno, por trabajos y viaje ineludible. Este iba a informar sobre la carrera de Veterinaria.

El director del Instituto Dr. Martínez Val, dió las gracias por la asistencia y colaboración de tan distinguidos profesores y explicó que ya en años anteriores, con diversos motivos el Instituto había tenido idéntica colaboración de otros profesionales de la Sanidad.

El acto siguió con sucesivas exposiciones acerca de los estudios y prác-

tica profesional en general que hicieron los doctores Aliseda (Medicina) y García de Mirasierra (Farmacia) y señor Ruiz (ayudantes técnicos sanitarios). Inmediatamente comenzó el coloquio, animadísimo e interesante. Por contraste con los anteriores, en que fueron padres y madres de alumnos quienes más preguntaron a los ponentes, en éste, los propios alumnos se lanzaron decididamente a interrogar, con preguntas concretas y claras. A los que preguntaron por la especialidad de Cirugía, que fueron varios, les contestaron los doctores Aliseda y Martín Muñoz; a otros, también varios, entre ellos varias alumnas, que se interesaron por Puericultura, el Dr. Sánchez de León. Los hubo con vocación de fisiólogos, adecuadamente informados por el doctor Fernández Díez. Otro aspecto que interesó mucho y fué objeto de muy varias preguntas fué el de la carrera de Farmacia en relación con los análisis clínicos y con laboratorios e industrias farmacéutica en general. Los doctores García de Mirasierra y Moreno Sobrino ilustraron ambos aspectos, reiteradamente. También en ausencia del señor Saiz Moreno, contestaron algunas preguntas sobre la carrera de Veterinaria, acerca de la que preguntó precisamente una señorita. Otras se interesaron por las carreras y especialidades de ayudantes técnicos sanitarios y la profesión de divulgadoras sociales, siendo contestadas por el presidente del Colegio señor Ruiz.

Anécdota

D. Carlos López Bustos, nos cuenta:

En 1952 publiqué en "Farmacia Nueva" un pequeño trabajo titulado "Los elementos químicos y su función biológica". Como no se trataba de un estudio hecho personalmente en el laboratorio, la revista "Chemicals Abstrats" se limitó al resañarle a indicar simplemente "una revisión"

Pero en 1954 apareció traducido al alemán en una revista austriaca y el "Chemicals Abstrats" hizo entonces una reseña más extensa.

Pensamiento

Una obra de equipo, fecunda, exige generosidad en los participantes, fe de cada uno en los valores y en la categoría de su prójimo.